

学校だより

須坂市立豊丘小学校 平成30年6月26日 文 責 : 原

今年は、暑い日があったと思ったら急に寒くなり、体調を整えるのが難しいですね。体調を維持するには、睡眠と食事でしょうか。今は、サッカーのワールドカップでの日本チームの活躍に日本列島が熱狂しています。試合時間が遅いため寝不足の方もいらっしゃるのではないでしょうか。次の試合は午後11時からだそうですね。

☆6年生:修学旅行(6月13日~14日)



6年生がとても楽しみにしていた修学旅行がありました。心配していた雨も降らず、よかったです。最初の見学場所の国会議事堂では、普段の見学ではみることができない、委員会室や中央広場に入ることができました。委員会室では安倍総理や議長の席・大臣の席



に座らせてもらいました。しのはら議員と質疑応答をやりました。予算委員会

の様子をテレビで放映することがあるので、その時は是非、思い出してほしいです。



日産追浜工場では、ベルトコンベアで移動していく中で部品が取り付けられて車を作っている様子がよく分かりました。そして、たくさんの機械が活躍していました。こんな機会でもないと見られない内容でした。そのほか、東京タワー・スカイツリー・ディズニーランドなど充実した内容の2日間でした。6年生は、元気いっぱいで2日間を過ごすことができました。また、係活動も自分たちで判断しながら活動していて、とてもよい姿を見ることができました。バスガイドさんや添乗員さんからもお褒めの言葉をいただきました。

来週(7月3日~4日)は5年生の峰の原自然体験学習です。根子岳登山やキャンプファイヤー・飯盒炊さんなどたくさんの体験をします。こちらも楽しみです。

☆読書旬間(6月11日~22日)



たくさんの本と巡り会えたでしょうか?春の読書旬間が終わりました。6月12日(火)にはティンカーベルの皆さんによる「読み聞かせスペシャル」がありました。図書委員会の皆さんの発表・読み聞かせもありました。旬間中には



そのほかにもなかよし学級による読み聞かせなどもあり、本にふれあう旬間になりました。読書をする習慣が生活の中に位置づいてくれるといいですね。中学生になると部活などが忙しくなり、なかなか読書をする時間がとれません。小学生の時こそたくさんの本にふれあってほしいと思います。 絵本や物語の本ばかりでなく、科学・美術・地理や歴史など様々な方面の本を読んでほしいと思います。

☆講座体験学習「園里っ子」6月8日(金)

今年度は9つの講座(切り絵・絵手紙・やしょうま作り・豆本作り・木工イス作り・理科おもしろ実験・羊毛フェルト・おやき作り・そば作り)を開催することができました。どの講座の子ども達も「楽しかった」といってもどってきたようです。廊下に掲示してあった「絵手紙」の作品を見ましたが、どれも味わいのある作品に仕上がっていて、素敵だな、と思いました。他の講座も充実した内容になったのではないかと思います。講師の皆様、お忙しいところ引き受けていただき、ありがとうございました。保護者の皆様も参加していただきありがとうございました。



☆子ども自転車大会

6月9日(土)に須坂市子ども自転車大会が開催されました。本校からは6年生1名・4年生2名の計3名が出場しました。団体戦は1チーム4名なので、オープン参加ということで個人戦へ出場しました。広い体育館でいつもと違った雰囲気だったので少し緊張したようですが、堂々とできました。6年生は出場経験者として4年生を引っ張ってくれました。来年もがんばる、と言った4年生の二人。頼もしいです。本当にお疲れ様でした。保護者の皆さん、応援ありがとうございました。



私も、小学生の時、担任の先生と練習したのを思い出しました。でも、あんまり上手ではなかったようで選手としては出場できませんでした。

☆東っ子スイッチOFF週間(25日~7月1日)始まりました!!

是非、この機会にパソコンやゲームなどの使い方についてご家庭で話をしてみてください。全てを OFF にすることは難しいと思いますので、ご家庭の都合に合わせて、できることから始めてみたらどうでしょう。これからは、身の回りにあるメディアの中から必要な物を選ぶ(メディアをコントロールする)力が必要になってきています。小学校のうちからこの力をつけていきましょう。ご協力、よろしくお願いいたします。

☆これからの予定

7月3日~4日 5年生峰の原自然体験学習

5日 5年生計画休業

12日 参観日・学校保健委員会

PTA 救急法講習会・学級懇談会

24日 一学期終業式

水泳学習が始まりました!!今週は暑い日が続くようなので、きっと気持ちよくプールに入ることができるでしょう。事故なく安全に学習してほしいです。